



Gosselies, le 25 octobre 2020

Madame,
Monsieur,
Cher(s) parent(s)

Vous êtes plusieurs à nous remercier pour le travail accompli jusqu'à présent. Nous vous remercions à notre tour de votre soutien à nos équipes.

Vous nous faites part également de vos inquiétudes de plus en plus fortes sur l'envoi de votre enfant à l'école ... alors que beaucoup d'endroits ferment.

Nous ne prendrons pas de risques inutiles.

Nous analysons la situation chaque jour. La situation actuelle dépend du nombre de cas COVID d'élèves et de professeurs et de leur répartition dans les classes.

Ce sont nos indicateurs locaux à nous. Si ceux-ci nous alarment, d'autres mesures seront imaginées dans le respect des législations en vigueur.

Nous devons maintenir un droit à l'instruction en n'oubliant pas le droit à la santé. C'est un équilibre de plus en plus fin. C'est une priorité.

Vous entendez par ailleurs que l'enseignement à distance ou l'hybridation serait la solution provisoire. C'est sans doute vrai, sauf que depuis la rentrée, nous n'avons pas eu le temps nécessaire pour le mettre en place complètement et former tout le monde. Les équipes ont continué à travailler temps plein en présentiel. Nous avons fait ce que nous pouvions ... en plus.

MAIS nous avancerons !

Gardons confiance en l'humain et sa créativité à en sortir.

Je reviendrai vers vous selon l'évolution de la situation avec des propositions adaptées pour maintenir ce droit élémentaire à l'instruction.

Bien cordialement,

DIRECTEUR | *Denis Dehon*